Projekts Bläserklasse MG Waldstatt eine stattliche Anzahl von Interessentinnen und Interessenten im Mehrzweckgebäude Waldstatt begrüssen. Peter Oberstrass, Präsident der MG Waldstatt, informierte die Anwesenden über die Idee und Form der Bläserklasse. Anschliessend berichtete Marco Weber über seine Erfahrungen als Leiter von einigen erfolgreich durchgeführten Bläserklassen-

Projekten. Bruno Ritter, zukünfti-



Verschiedenste Instrumente konnten am Infoabend ausprobiert werden. Bild: pd

ger Leiter der Bläserklasse, zeigte auf, wie er die Teilnehmer an dieses neue musikalische Hobby heran-

führen möchte. Im Anschluss an die Theorie konnten nach Herzenslust verschiedene Blasinstrumente klasse interess bis am Donne Peter Oberstra Waldstatt ann strass@bluewi Kursbeginn ist an Proben finden mo 21.30 Uhr im Mel

Waldstatt statt, a

Schulferien. Weit

finden Sie unter:

⊃ www.mg-wa